



Résultats des championnats académiques de badminton

publié le 04/04/2018

Malgré les efforts consentis toute la journée de compétition, notre équipe composée de Anaïs Doré, Angèle Bertrand, Emmy Beaujean, Victor Leger et Antonin Baney, s'est placée à la 9ème place. Un bel esprit d'équipe a régné toute la journée. Les conseils avisés de notre jeune coach, Gabrielle Pierre, n'ont pas été suffisant face à des joueurs classés et jouant en club. Nous tenons tout de même à les féliciter pour avoir représenté fièrement les couleurs du collège. Nous revenons avec une certification académique en tant que jeune officiel pour Joa Bouillon. Bravo à elle !
Bravo de la part de toute l'équipe EPS.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.